

chor.netto

einensemble von chorknaben aus dem östlichen weinviertel die ohne instrumentengruppen singen und dabei Spaß haben

Die Männer von *chor.netto* verkaufen kein Eis; sie verkaufen Musik der Sorte „Gesang ohne Frauen“. Dabei bieten sie sowohl ihren weiblichen als auch männlichen Kunden diese Sorte in vielen Geschmacksrichtungen an, um die verschiedenen Vorlieben ihrer Käufer zufrieden stellen zu können. So bietet *chor.netto* diese Sorte nicht nur in Form von modernen in- und ausländischen Pop-Arrangements, sondern auch mit sehr eigenwilligen Interpretationen traditioneller Literatur an; und das immer mit einer Sortenreinheit von 100% a cappella.

In ihren abwechslungsreichen Programmen begeistern die *chor.knaben* aus dem östlichen Weinviertel ihr Publikum mit hochwertiger Sangeskunst, Bühnenwitz und Spontaneität. Ihre Auftritte – sei es in Form von Konzerten, sei es im Rahmen von Geburtstags- oder Hochzeitsfeiern – wirken durch das Einbinden szenischer und humoristischer Elemente stets sehr lebendig und stecken voller Überraschungen, die das Publikum zu aktiver Beteiligung in Form von akustisch hörbarem Gelächter und optisch wahrnehmbaren Bewegungen veranlassen.

Wollte man „*chor.netto*“ mit wenigen Worten charakterisieren, so könnte man dafür die Attribute „männlich, musikalisch, mitreißend“ verwenden. Es ist sowohl die pure Freude am gemeinsamen Musizieren als auch die Lust, sich – im wahrsten Sinne des Wortes – aufführen zu wollen, die die Auftritte des männlichen A cappella-Ensembles *chor.netto* auch für das Publikum zu einem mitreißenden Erlebnis machen.